



保育通信

令和4年12月1日発行

木葉昭和児童園

今年は暖かさを感じる事が多かった秋。園庭も園周辺の公園や散歩道も、黄色や赤に色付いた木々がとてもきれいで、秋の自然の中で、「音楽フィスティバル」や「オータムピクニック」等、様々な行事を行うことができました。日常の保育の中でも、各クラスで秋探しに園外にお散歩に出かけ、落ち葉の絨毯に寝転んだり、落ち葉を雨のように降らせ、落ち葉合戦をして遊んだり、子どもたちは美しい自然の中でのびのび遊ぶことができましたよ。

12月に入った途端、今までの暖かさが嘘のように急に冷え込み、一気に冬を感じるようになりました。新型コロナウイルスの第8波により、感染者が急増しており、園内においても、陽性者や濃厚接触者がでている状況です。手洗い・マスクの徹底による衛生習慣と健康的な生活習慣を守り、元気に新年を迎えられるように過ごしましょう。

さて、いよいよ今年も余すところ一か月となりました。年末年始も、引き続き感染防止対策を心がける必要があります。大掃除や、おせち作り、お正月の伝統あそび等、コロナ禍でも家庭でできる体験や過ごし方を考え、子ども達と一緒に新年を迎える準備をご家族で楽しんで下さい。

一年を終え、新年を迎えるにあたり、子どもたちにも日本の文化を経験させ、日本の伝統文化を伝えていきたいものですね。園でも、以上児の子どもたちと一緒に教室のお掃除をして新年を迎える準備をしたいと思っておりますので、ご家庭でも、是非一緒に取り組まれてみて下さい。



☆12月の保育目標☆

- ふじ組：友達と協力して運動や、ルールのある遊びを楽しむ。
- きく組：年末年始の生活や行事に興味や関心を持つ。
- もも組：寒さに負けず、戸外で積極的に遊ぶ。
- 乳児組：寒さに負けず、元気に遊ぶ。



もちつき大会のお知らせ

12月2日(金)、「もちつき大会」を行います。もち米を蒸すところから始め、昔ながらの杵と臼を使って餅をつき、おやつでみんなで食べる予定です。毎年保護者や祖父母の皆様にお手伝いいただいていたのですが、コロナの感染者が増えていることを受け、昨年に同様、今年も年長児を対象として、園児のみで行います。

～お知らせ～

★2023年度現況届(継続手続き)について
2023年度の入所手続き(現況届)は無事終了いたしました。皆様のご協力に心よりお礼申し上げます。面談は2月に予定しております。
★年末・年始について
休園：12月29日(木)～1月3日(火)
※令和5年の保育は1月4日(水)より、保育開始となります。

12月の予定

- 2日(金) もちつき大会
- 5日(月) 身体測定
- 6日(火) 体育教室
- 8日(木) 成道会
- 16日(木) 報恩講
- 17日(土) **生活発表会**(午前中)
- 20日(火) 体育教室
- 22日(木) 誕生会
- 23日(金) 避難訓練
- 28日(水) 終業式



1月の行事予定

- 4日(水) 始業式
- 8日(日) 玉東町出初式(年長児)**
- 13日(金) 御正忌報恩講(13時半～)
- 19日(木) 誕生会
- 27日(金) 避難訓練



★★生活発表会についてお願いとお知らせ★★

いよいよ生活発表会です。今年は**乳児と以上児の部を分けて**開催いたします。密になる状況を少しでも避けられるよう時間や内容等も検討している段階です。詳細につきましては、後日案内を配布いたしますので、そちらをご覧ください。保護者の皆様と、子ども達の成長を共に喜び合える発表会となるよう、そして、子ども達一人ひとりの笑顔と「らしさ」が輝くステージとなるよう、活動に取り組んで参りたいと思っております。

～たくさんのありがとうに出会えた11月～

先月は、音楽フィスティバル、芋掘り、年長児のオータムピクニック等の行事がありました。子ども達は五感を使い、友達と楽しく豊かな経験をする事ができました。勤労感謝の日では、年長児の子どもたちがお花の寄せ植えを作り、園長先生をはじめとした先生方、みんなのために畑の管理をしてくださっている嶋村さん、そろばんを教えて下さっている角田先生、英語を教えて下さっているまりこ先生に感謝のメッセージとともにプレゼントしました。ふじぐみさんが作ったかわいい寄せ植えは、玄関前をきれいに彩ってくれています♪

11月行事より

- 【年長児オータムピクニック・大牟田動物園】
- 【勤労感謝 ありがとうのプランター作り】

